



## Conseil national du 5 décembre 2020 14h - 16h30

### Présents (connectés)

JP. Basaille, ML. Croguennec, S. Dali, F. Dorier-Paupinat, A. Fleury, C. François-Connan, M. Harel, B. Hugonnier, H. Jansen, C. Laroche, MF. Mailhos, C. Saint-Lézer

### Excusés

J. Mathieu, M. Sellier, A. Bascoulergue.

## Ordre du jour

### 1 - Point Financier et adhésions

Présentation par le trésorier d'une situation au ralenti en raison de la réduction d'activités liée au contexte pandémique.

Le nombre d'adhésions pour l'année 2020 s'établit à 44.

C. Saint-Lézer propose un partenariat avec l'association EvalUE qui devrait favoriser quelques adhésions. Il est chargé de prendre contact en ce sens.

Les tarifs d'adhésion restent inchangés pour l'année 2021.

### 2 - Site internet et flyer

Suite au dernier CN, C. François-Connan a transmis à Avancenet la proposition validée concernant le visuel, rappelant le souhait de la réalisation du site pour ce début décembre. Malgré une relance effectuée en novembre, aucune proposition n'est parvenue à ce jour. Il est décidé de contacter un autre prestataire (Éric Dupas/jeu Euroculture).





- ⇒ Peut-on demander à Christophe François-Connan et à Marie-Laure Croguennec de continuer à piloter ce projet ?
- ⇒ Pas de modification du flyer en l'attente d'un nouveau site internet.

### 3 - Projets et activités en cours

#### - Concours Schuman

- Après une relance début octobre et un report de la date limite au 5 février 2021 (au lieu du 18 décembre 2020), on n'enregistre à ce jour que 4 inscriptions : une école, deux collèges et un lycée. Un rappel sera fait dans la newsletter de décembre ainsi que par l'intermédiaire du réseau de la FFME. Et du ME-F.

#### - Projet EYE

- Le projet n'a pas été retenu et, avec un score de 61, se trouve en liste de réserve.

#### - Projet culturel européen (PCE)

- Au terme d'un débat vif et nourri au sujet de la méthodologie (convient-il de partir des programmes ou de la définition de la culture européenne ?). Suite au débat, la seconde méthode a été retenue et la prochaine étape du projet conduit par B. Hugonnier consistera en une présentation bilingue du projet et en l'établissement de la liste des partenaires potentiels à qui il sera demandé de se prononcer sur sa faisabilité. Suggestions de partenaires et idées à adresser à B. Hugonnier et H. Jansen.

#### - Jeu Euroculture en ligne

- Le projet de réalisation du site pour le quiz en ligne a été confié à Éric Dupas<sup>1</sup>. Le descriptif et le devis sont disponibles dans l'espace-adhérents. Le lien vers la page d'accueil est visible à <https://eu-euroculture.eu/> à partir du site de l'aede-France.
- La mise en œuvre dépend de l'obtention d'un financement.
- Ce projet sera présenté dans le cadre de l'appel à proposition de la Commission sur les outils de communication (date limite 18/12/2020).
- L'AEDE-France remercie vivement Chantal Laroche-Poupard : Voir la note concernant les droits d'auteur.

#### - Deutsch Fans

- En sommeil, selon le souhait de Bernard Bon ;

---

<sup>1</sup> Chantal Laroche-Poupard cède ses droits d'auteur à l'AEDE-Fr aussi bien pour cette version en ligne, que pour le jeu « matériel » et pour l'exposition Euro-Culture



- **SLICE**

- André Bascouergue (par téléphone le matin même) ré-affirme son engagement pour ce projet. Il a un prochain RV à la mairie de Paris le 4 janvier 2021 et a reçu un courrier de soutien du CNRS pour ce qui concerne les avatars et l'intelligence artificielle.

#### 4 - Courrier de Clément Beaune

Le courrier du secrétaire d'État aux affaires européennes reçu le 24 novembre 2020 sera déposé dans l'espace de travail du site (groupes de travail / 00-CN-2020) et un projet de réponse sera élaboré. Chacun est invité à l'enrichir et/ou l'amender avant la mi-décembre.

#### 5 - Préparation de l'Assemblée générale élective

Prévue le 23 janvier 2021, elle ne pourra se tenir en présence des membres en raison du contexte sanitaire. Il est donc décidé de la reporter au 19 juin 2021, si possible au FIAP, à Paris. Les fonctions respectives des membres du Bureau et du CN sont prolongées jusqu'à cette date.

Cette période donnera la possibilité au groupe constitué des vice-présidents et du trésorier de préparer un fonctionnement de nouvelle gouvernance, MF Mailhos ne se représentant pas à la présidence. L'appel à candidatures pour le CN sera diffusé à la rentrée des vacances de printemps, le lundi 10 mai 2021.

À la suggestion de Salima Dali, il est précisé qu'il est important de bien relire les statuts (dernière version actualisée en 2015, disponible sur le site, onglet L'ASSOCIATION) afin de voir s'il serait nécessaire d'envisager une AG extraordinaire pour éventuellement modifier certains articles.

**Le prochain CN se réunira par visioconférence le 23/01/2021, de 14h à 17h, sur plateforme Zoom.**

#### Signatures

Marie-Laure Croguennec	Marie-France Mailhos
	